

PERNYATAAN KEASLIAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa karya ini adalah hasil kerja saya sendiri kecuali kutipan dan ringkasan yang telah saya jelaskan. Jika dikemudian hari ternyata terbukti pengakuan saya ini tidak benar dan melanggar peraturan yang sah dalam karya tulis dan hak kekayaan intelektual, maka saya bersedia ijazah yang telah saya terima untuk ditarik kembali oleh Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 7 Agustus 2019



Muhammad Arief Budiman
NIM. 15522353

وَمَا كُنَّا بِمُعْجِزِينَ لَكَ مِنْ شَيْءٍ

LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING

**ANALISIS NILAI KINERJA RANTAI PASOK MENGGUNAKAN METODE
SUPPLY CHAIN OPERATIONS REFERENCE 12.0 (SCOR) DENGAN
PENDEKATAN ATRIBUT PROSES *ENABLE*
(Studi Kasus: IKM Kerajinan Kulit Brill Leather)**

TUGAS AKHIR

Oleh:

Nama : Muhammad Arief Budiman

NIM : 15 522 353

Fakultas/Jurusan : FTI/Teknik Industri

Yogyakarta, 6 Agustus 2019

Menyetujui,


Vembri Noor Helia, S.T., M.T.

NIP 125220406

LEMBAR PENGESAHAN PENGUJI

**ANALISIS NILAI KINERJA RANTAI PASOK MENGGUNAKAN METODE
SUPPLY CHAIN OPERATIONS REFERENCE 12.0 (SCOR) DENGAN
PENDEKATAN PADA ATRIBUT PROSES *ENABLE*
(Studi Kasus : IKM Kerajinan Kulit Brill Leather)**

TUGAS AKHIR

oleh:

Nama : Muhammad Arief Budiman

NIM : 15 522 353

Fakultas/ Jurusan : FTI/ Teknik Industri

Telah dipertahankan di depan sidang penguji sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata-1 Teknik Industri
Fakultas Teknologi Industri
Universitas Islam Indonesia

Yogyakarta, September 2019

Tim Penguji

Vembri Noor Helia, S.T., M.T.

Ketua

Atyanti Dyah Prabaswari, S.T., M.Sc.

Anggota I

Dr. Dwi Handayani, S.T., M.Sc.

Anggota II

Mengetahui

Ketua Program Studi Teknik Industri

Universitas Islam Indonesia



Dr. Taufiq Immawan, S.T., M.M.

SURAT KETERANGAN SELESAI PENELITIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini menerangkan bahwa :

Nama : Muhammad Arief Budiman

Nomor Mahasiswa : 15 522 353

Adalah mahasiswa Jurusan Teknik Industri, Fakultas Teknologi Industri, Universitas Islam Indonesia yang telah selesai melakukan penelitian di IKM Brill Leather yang merupakan anggota dari Paguyuban Pengrajin Kulit Manding "SETYO RUKUN" pada tanggal 25 April 2019 s/d 31 Mei 2019.

Demikian surat keterangan ini dibuat dengan sebenar-benarnya dan dapat dipergunakan dengan sebagaimana mestinya.

Manding, 4 Juli 2019

Paguyuban Pengrajin Kulit Manding
"SETYO RUKUN"



Purwadi
Ketua

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillahilahi rabbil ‘alamin

Saya persembahkan karya tulis ini kepada:

Seorang Ibu yang saya cintai bernama Amisah

Seorang Bapak yang saya cintai bernama Muji Harjana

Adik kandung yang saya cintai bernama Muhammad Taufiq Budiman

Teman-teman “Kandjietedjo”, “Mahasiswa Sukses”, dan “Budak Dufan”, yang selalu memberikan semangat dan dukungan.



HALAMAN MOTTO

“Ilmu itu tidaklah didapatkan dengan jasad yang santai.”

(Yahya bin Abi Katsir)

“Berbahagialah wahai para tersepelekan, karena dengan begitu kita punya kesempatan besar untuk mengejutkan.”

(Farid Stevy Asta)

“Hidupmu akan lebih bermakna, jika kamu mampu memberi makna di kehidupan orang lain.”

(YMO)



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah rabbil 'alamin, Asyhadu an Laa Ilaaha Illallah, wa Asyhadu anna Muhammadar Rasullullah. Segala puji dan syukur penulis panjatkan sebesar-besarnya kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Tugas Akhir yang berjudul “Analisis Nilai Kinerja Rantai Pasok Menggunakan Metode *Supply Chain Operations Reference 12.0 (SCOR)* Dengan Pendekatan Pada Atribut Proses *Enable* (Studi Kasus : IKM Kerajinan Kulit Brill Leather)”. Shalawat serta salam tak lupa selalu penulis haturkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya.

Penulisan tugas akhir ini disusun sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi oleh setiap mahasiswa Jurusan Teknik Industri, Fakultas Teknologi Industri, Universitas Islam Indonesia untuk menyelesaikan studi Strata-1 dan memperoleh gelar Sarjana. Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan dukungan baik secara langsung maupun tidak langsung hingga penulis mampu menyelesaikan penulisan dan penyusunan Tugas Akhir ini. Dengan segala hormat dan rasa syukur penulis ucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ir. Hari Purnomo, M.T. selaku Dekan Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam Indonesia.
2. Bapak M. Ridwan Andi Purnomo, S.T., M.Sc., Ph.d. selaku Kepala Jurusan Teknik Industri Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Dr. Taufiq Immawan, S.T., M.M. selaku Kepala Program Studi Sarjana Teknik Industri Fakultas Teknologi Industri Universitas Islam Indonesia.
4. Ibu Vembri Noor Helia, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing yang telah memberikan arahan serta nasihat kepada penulis dalam penyelesaian penyusunan tugas akhir.
5. Bapak Muji Harjana dan Ibu Amisah selaku orang tua, Muhammad Taufiq Budiman selaku adik kandung yang telah memberikan dukungan, doa, dan perhatian yang sangat berlimpah kepada saya selama menyelesaikan studi sarjana di Jurusan Teknik Industri, Fakultas Teknologi Industri, Universitas Islam Indonesia.
6. Bapak Danang dan Ibu Fitri selaku pemilik IKM Brill Leather yang telah membantu dalam proses pemenuhan data yang digunakan dalam penulisan tugas akhir ini.
7. Asa Salsabela AW, Akmal Husnan, Dimas Prayoga, Sutan Muhamad Bintang, Mohammad Tegar N, Muhammad Mandau Pangestu, Ibnu Ma'rifat, Deka Darmata, Muhammad Ghafar RA, Ghozy Muhammad F A, Ihsan Amin Ardhiansyah, Syahrul Farkhan S, Catur Prasetyo, Muhammad Sunarto dan Bagus Satria yang selalu memberikan semangat, motivasi, dan doa, serta selalu mengingatkan penulis agar penulisan tugas akhir ini cepat terselesaikan.
8. Teman-teman penulis: “Kandjietedjo”, “Budak Dufan”, “Mahasiswa Sukses”, yang selalu memberikan dukungan dan bantuan kepada penulis dalam penyusunan tugas akhir ini.

Dengan masih banyaknya kekurangan dalam penulisan dan penyusunan tugas akhir ini, penulis mengharapkan adanya kritik dan saran agar laporan tugas akhir ini dapat mendekati sempurna. Akhir kata, sekali lagi penulis menyampaikan banyak ucapan terimakasih untuk pihak-pihak terkait, semoga amal baik yang diberikan dapat dibalaskan oleh Allah SWT dengan rahmat yang berlebih, serta laporan tugas ini dapat bermanfaat bagi pembaca di kemudian hari. Aamiin.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Yogyakarta, 7 Agustus 2019

Muhammad Arief Budiman

